
Protokollauszug
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Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 17.08.2020

Top 6 Aktueller Stand baulicher Maßnahmen und Grünpflege

Herr Prahler berichtet, dass die Erschließung des Vorfluters beim Piraten Open Air 
Theater fast abgeschlossen ist. Der Vorfluter am Walkmühlengraben ist ebenfalls 
bald fertig.
Die Ausweichparkplätze auf dem Sparkassenparkplatz (entstanden durch die Bau-
maßnahmen in der Kirchstraße, der Neustadt, dem Mönchhof, dem Ziegenhorn, der 
kleinen Alleestraße usw.) wurden sehr gut angenommen. Es gibt sogar Überlegun-
gen, Teile des Sparkassenparkplatzes für das Konzept des Bewohnerparkens zu nut-
zen.
Die Zuwegung zum Bahnhofsvorplatz (im Bereich des Tiefbaus) ist fast fertig.
Bezüglich des Bebauungsplanes des Sägewerkes wird eine neue Beschlussvorlage 
erstellt, da sich noch ein Tischler auf dem Gelände befindet. Weiterhin wurde die 
Umsiedlung der Schwalben erfolgreich beendet. Die der Fledermäuse steht noch 
aus.

Herr Uhle fragt nach, ob der Heckenschnitt in Hoikendorf mittlerweile bereits erle-
digt wurde (dies wurde in der letzten Stadtvertretersitzung angemerkt).

Herr Prahler antwortet, dass der Bauhof den Auftrag zum Heckenschnitt erhalten 
hat. Es handelt sich um eine Hecke, welche auf privatem Land steht.

Herr Uhle gibt den Hinweis, dass ein Heckenschnitt nur in bestimmten Zeiten des 
Jahres gestattet ist. 

Herr Dr. Brockmann erinnert an die Stadtvertretersitzung vom 18.06.2020. Es be-
findet sich sehr viel Totholz in den Linden am Ploggensee. Ist dort mittlerweile 
schon etwas passiert?

Frau Dargel gibt Auskunft, dass eine Baumschau im Herbst stattfindet.

Frau Münter berichtet, dass der Rad- und Fußweg am Bahnhof, durch die Baumaß-
nahmen, für Rollstuhlfahrer nur noch sehr schwer nutzbar ist. Auf dem eigentlichen 
Rad- und Fußweg finden momentan die Bauarbeiten statt. Die Bordsteine in diesem 
Bereich sind nämlich nicht abgesenkt.

Herr Prahler antwortet, dass nach dem Ende der Bauarbeiten der Rad- und Fuß-
weg wieder normal nutzbar ist.
  




